



生涯学習生き生きと

8月4日、篠路地区で「篠路シルバー水曜大学」が始まりました。たくさんの意欲的な高齢者が集まり、約3カ月間にわたって芸術や文化などを学びます。

まちがど アルバム

…区内で行われた行事などを写真で紹介します… 



子どもとお年寄りの交流です

7月23日、新琴似児童会館に通う子どもたちが、地域の老人福祉施設を訪問しました。お年寄りの大歓迎にこたえて、子どもたちは一輪車などの特技を披露。最後はじゃんけんゲームをしたり、子どもたちが手作りの風鈴をプレゼントしたりして、交流を深めました。

一生懸命消しました

7月21日、屯田みずほ東公園でかげろう橋の落書き清掃が行われました。参加した地域の人や中学生たちは頑張っており。落書きはやめましょうね。



健康づくりは料理から

7月29日、屯田地区健康づくり推進実践会が地域の人を対象に「健康づくり料理教室」を開催しました。楽しく料理をして健康を維持したいものですね。



みこしだ！ 仮装だ！ 真夏の夜はにぎやかに

区内各地で開かれた夏祭り。「屯田夏まつり」では地域みこしが披露され、熱気が祭りを一層盛り上げました。また、「新川中央地区納涼盆踊り大会」では仮装大会が行われ、参加者たちの凝った衣装や愉快的な踊りに、会場は楽しい雰囲気になっていました。

